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EXCELENTÍSSIMO SENHOR 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
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Ementa:   QUAIS OS VALORES PAGOS PELA PREFEITURA MUNICIPAL DE ALUGUEIS EM 

2014. 

 

 

 

REQUERIMENTO  Nº   564/2015 

 

 

 

 

REQUEIRO  a Casa, depois de ouvido o Plenário,  que seja encaminhado ofício  

ao Excelentíssimo Senhor  Vanderlei Borges de Carvalho, Prefeito Municipal, 

solicitando  a seguinte informação: 

 

- Quais os valores pagos pela Prefeitura Municipal de alugueis em 2014? 

Especificar os imóveis do Distrito Industrial, os imóveis  alocados para a administração 

pública municipal, os imóveis alocados para órgãos estaduais e federais e outros. 

 

Agradeço a atenção e providências. 

 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 31 de julho de 2015 

 

 

 

 

JOÃO HENRIQUE DE PAULA CONSENTINO 

VEREADOR - PSD 

 


